

L'innocence des Salafis face aux troubles qui touchent certains pays muslim.

Au nom d'Allah, le Tout-Miséricordieux, le Très-Miséricordieux.

Que la prière d'Allah soit sur le Messager d'Allah ainsi que Son Salut ci-après: Prends-garde à ne pas faire avoir par l'attitude apparente de l'innovateur, son ascétisme, sa prière, son jeûne et sa volonté d'un gouvernement appliquant les lois d'Allah; en effet le Messager d'Allah-

que la prière d'Allah et son salut soit sur lui- nous a mis en garde contre les Khawaridj⁽¹⁾, en citant d'eux leurs excellence dans leurs prières, dans leurs lectures (du Qur'an); comme s'il nous disait ne

vous faites pas tromper par la quantité de leurs prières, de leurs lectures et de leurs ascétismes.

Il a été rapporté par Al Adjoury dans Ash-Shari'at d'après Ibn Tâoûs, d'après son père qui a dit: On a traité le cas des Khawaridj auprès d'Ibn Abbâs et citer leurs sensibilités pendant la lecture du Qur'an; Il (Ibn Abbâs) dit: " Ils croient à ce qui est claire (les versets sans équivoques) et ils s'égarent dans ce

qui est ambigu " et il récita (traduction relative et rapprochée des sens) " (...) alors que nul n'en connaît l'interprétation, à part Allah. Mais ceux qui sont bien enracinés dans la science disent: "Nous y croyons (...) "⁽²⁾.

D'après 'Oubaydillah Ibn Abi Zayd a dit : j'ai entendu Ibn Abbâs, après qu'on lui cita les efforts des Khawaridj et leurs prières, dire: " Ils ne font pas plus d'efforts que les juifs et les chrétiens, et ils sont enracinés dans l'égarement".

D'après Dja'far Ibn Soulayman a dit: Al Mou'allimi Ibn Zyad nous raconta : On a dit à Al Hassan : "O Abou Saïd, un Kharidji est sorti de Al Khourayba", il répondit: "Le pauvre, il a vu quelque chose de blâmable qu'il réprouva (par sa révolte) et il a commit ce qui est plus grave encore."

Mouhammad Ibn Al Houssain: Il n'appartient pas à celui qui voit un quelconque effort d'un kharidji qui est sorti contre son gouverneur, que ce dernier soit bon ou mauvais, il est sorti contre lui avec une troupe, dressa son épée et rendit licite la le sang des musulmans, de faire tromper par sa lecture du

Qur'an, non plus par la longueur de ses prières, ni